

一大めき新潟国体

平成21年開催

トキはなて 君の力を 大空へ 第64回国民体育大会 No.15

★バスケットボール国体成年男子強化試合を開催



7月15日・16日両津総合体育館でバスケットボール成年男子の強化試合を開催 しました。昨年度の国体ベスト4の山形、兵庫県チームと平成24年の国体開催が 決定した岐阜県チームを招き、リーグ戦形式で試合を行いました。各試合とも大 接戦の好試合で、目が離せませんでした。両津小ミニバスの子ども達の大声援の

> 後押しもあり、新潟チームは3戦全勝。第28回北信越国体での活躍が , 期待されます。(8月25・26日 福井県福井市開催)また、試合前にはト ッキッキも登場し、トキめき新潟国体の佐渡市開催をアピールしました。

★ソフトバレーボールの県大会が佐和田で開催されました

平成21年のトキめき新潟国体で「デモンストレーションとしてのスポーツ行 事」の1つとして開催されるソフトバレーボールの県大会が6月23日(土)・24日 (日)に佐渡高等学校体育館と河原田小学校体育館で開催されました。40代・ 50代男女2名ずつで、年齢を感じさせない素晴らしいプレーの連続でした。会 場内にはのぼり旗や横断幕で、トキめき新潟国体デモスポ行事へのPRをしま した。



★花いっぱい運動にご協力をいただきました

トキめき新潟国体の市民運動のメイン活動となる「花いっぱい運動」を、7月から各地の団体等のご協力を得ながら進 めています。ベゴニア、マリーゴールド、サルビアの三種類の花苗を植栽していただき、406個の花プランターを作りました。

両津夷本町商店街協同組合、八幡銀杏の会、金井生き活き塾・金井小学校、美しい街づくり緑化推進委員会(真 野)、花の島プロジェクト赤泊、舟場町花の会、両津郵便局、佐和田郵便局、第四銀行両津支店・佐和田支店の皆さまの ご協力をいただき、「花いっぱい運動」を展開していただきました。手入れについても地元の団体等にお願いし、リハーサ ル大会、本大会と徐々に活動を広げ、国体選手をきれいな花で迎えられるようにしていきたいものです。ご協力いただい た皆さま、ありがとうございました。







のみなさんだの島プロジェクト

小学生のみなさん!! PRポスター用の絵画やポスターを募集します。

佐渡市実行委員会では、国体佐渡大会のPRポスターの作成を計画しています。この夏休みを利用して、ポスターの図案 となる競技やトッキッキ等の絵画やポスターを描いて応募しませんか。詳細は、国体ホームページか実行委員会事務局に お問い合わせ下さい。

国体ホームページアドレス(http://sougo.city.sado.niigata.jp/kikaku/kokutai/kokutai_index.jsp)

◇市役所 企画振興課 国体推進室 ☎63—4152 FAX63—5125